

生野区から
自転車事故を
なくそう 

スピードを落としてケガに気を付ける!



生野区内で2021年1月に発生した交通事故20件の内、自転車関連事故は8件で、全体の40.0%です。(前年比-10.0%) <生野警察署調べ・暫定値>

区長 山口照美の
やまぐらてるみ
てるてる
だより



みなさん、こんにちは。コロナに翻弄された1年ですが、春は変わらず巡ってきます。日々の感染症対策と、体と心の健康を守るためにできることを一人ひとりが続けながら新たな季節を迎えていただければと思います。生活面では、制度や相談窓口を積極的に使ってください。今回ご紹介している社会福祉協議会とは区役所の各部署もしっかり連携し、官民と地域が手を結んだ「チーム生野」で、「ひとりも取りこぼさないまちづくり」に尽力します。

さて、令和3年4月より御幸森小学校と中川小学校の再編により「大池小学校」が開校し、新たな歴史を重ねていくこととなります。学校再編の検討会では地域や保護者の方々にたくさんのご意見をいただきました。特に通学路の安全対策については、実際に現地を保護者のみなさんと歩いて対策を検討してきました。

できる対策を行政としてすると同時に、区内全域の通学路に関してお願いがあります。春は特に、1年生が慣れない中で通学します。通学時間帯や子どもが通る可能性のある場所では、車や自転車のスピードを落として走行していただきますようお願いいたします。また、道路にはみ出した自転車なども危険です。避けて通るために子どもたちが車道に大きくはみ出してしまわないよう、早急にご対応ください。まちぐるみで、子どもたちの安全を一緒に守っていただきますようお願いいたします。



▲地域の「子ども見まもり隊」の方々。登校中の子どもたちの安全のために活動してくれています。(写真は中川地域の通学路)



生野区の「安全・安心」に関する活動はこちら

新型コロナウイルス感染症に関する支援情報はここにあります



① 大阪市のホームページ

大阪市HPのトップページからご覧いただくか、下のQRコードを読み取ってください。



新型コロナウイルス感染症
対策支援情報サイト



事業者の方や市民の方を支援するための制度などをご案内します。

個人の方へ

- 生活支援
- 水道
- 雇用
- 国保・年金
- 子育て・教育
- 健康・医療
- 市税
- 相談 など

事業者の方へ

- 相談等
- 設備投資・消費喚起等
- 資金繰り
- 雇用・従業員
- 補助制度・給付金
- 税・社会保険料等

② 生野区役所の1階

正面玄関に入って左側に各種支援情報の書類を設置しています。ご自由にお持ち帰りください。



正面玄関

1階ロビー

外国人の方向けに、多言語相談のチラシも置いてあります。

以下は「広告スペース」です